



Message n° 62 – SHAMA

La tempête arrive. Aidez votre capitaine !!

Les marines américaines, les navires de guerre des États-Unis et les avions de chasse britanniques viennent-ils dans la région pour réciter la *Du ‘ā Kumayl* ??

Peuple combattant d’Iran,

S’il fallait autrefois près d’un an pour organiser la logistique et transférer l’équipement militaire en vue d’une attaque contre l’Irak, c’est grâce à la stupidité de Khomeiny et à son ignorance des relations internationales—and à la guerre de huit ans ainsi qu’à l’invasion du Koweït par Saddam—que l’Occident a saisi l’occasion et, sous les bannières de « l’intervention humanitaire » et de la « libération », a établi son camp dans les pays de la région comme si celle-ci était une vaste caserne encerclant l’Iran. Aujourd’hui, il peut attaquer notre pays par voie aérienne, maritime et terrestre de toutes parts. Nous portons à votre attention les points suivants :

1. Nous avons déjà dit que le comportement des gouvernements—even when illégaux et illégitimes comme la République islamique—is en fin de compte imputé à leurs peuples, et que ce sont les nations qui paient le prix des conduites anormales de leurs dirigeants, surtout lorsqu’elles mènent à la guerre. Autrement dit, les peuples étaient censés empêcher les actions nuisibles de leur chef et de leur gouvernement.
2. Les forces armées iraniennes se sont accommodées de l’humiliation au point que même un général ne parvient pas à s’affranchir du contrôle d’un « mollah de pacotille ». La sélection repose uniquement sur la loyauté envers le leader déchu, et non sur les compétences militaires—au point qu’elles sont incapables des compétences militaires les plus élémentaires, telles que l’évaluation des forces ennemis ou la reconnaissance d’un déséquilibre flagrant des puissances et de l’absence d’équilibre des forces. Elles ont été rabaisées à tel point que, dès les premières heures de l’attaque de 12 jours, Israël a traqué leurs dirigeants jusque dans leurs chambres; et, selon l’aveu du commandant en chef illégitime, des étrangers ont infiltré le pays et tué des milliers de nos compatriotes—tandis que les forces armées iraniennes se contentaient d’observer ou collaboraient même avec l’ennemi contre leur propre peuple.
3. Si—par hypothèse—nous acceptons les déclarations du leader déchu et celles de la Fondation des Martyrs selon lesquelles le nombre total de morts lors des récentes manifestations serait de 3 117, dont seulement 2 427 seraient reconnus comme « martyrs », cela signifierait que 77,86 % étaient des agents du régime prétendument tués par des étrangers ou par des « manifestants » !! Quelle note peut-on attribuer à de telles forces armées ?
4. Les forces armées ne veulent-elles pas se sauver, ainsi que la nation et le pays, de l’humiliation, de la destruction et de l’opprobre en rejoignant le peuple—ou attendent-elles que Trump, Netanyahu et Starmer condamnent l’Iran au sort de l’Irak et de la Libye, et les forces armées à celui des armées de Saddam et de Kadhafi ?? En rejoignant le peuple, les commandants ne peuvent-ils pas ôter aux puissances étrangères le prétexte d’une « intervention humanitaire »—afin qu’eux-mêmes, la nation et le pays ne soient pas lésés—

surtout maintenant que Trump a déclaré : « Descendez dans la rue, notre aide est en route » ?!

5. Existe-t-il la moindre perspective d'amélioration des conditions de vie, notamment face aux menaces actuelles et à l'augmentation des sanctions ?! Devons-nous permettre au leader déchu d'entraîner avec lui le pays, la nation et les forces armées ?! N'y a-t-il donc pas un seul Khaled Islambouli au sein des forces armées ?!
6. Khamenei le sanguinaire doit-il échapper à toute responsabilité pour ces crimes ?! Les peuples et les forces armées, après avoir supporté de lourds coûts humains et matériels, se considèrent-ils tellement dispensés de la lutte qu'ils attendent des armées étrangères ?! N'avons-nous rien appris des invasions arabes et de l'armée baasiste ?!
7. Comme nous l'avons dit, la seule voie pour empêcher la guerre, la capitulation et la déchéance issues du despotisme religieux est un **soulèvement national**, sous les conditions de **l'urgence et de la nécessité**—ce qui requiert une unité nationale totale, une feuille de route, de l'organisation, de la discipline, etc. La préparation de ces éléments relève principalement de la **direction du soulèvement national**; nous œuvrons à sa réalisation, mais la réussite de nos efforts dépend du **soutien et de la coopération** du grand peuple d'Iran.

Un peuple qui ne reconnaît pas ses moments décisifs et n'assume pas à temps sa responsabilité nationale ne devrait pas reprocher à autrui ses malheurs.

Gloire au peuple d'Iran

Vive l'Iran

Conseil national de la révolution d'Iran

1404/11/3